





# ¿HUMANISMO HEROICO?

Por orden N.<sup>o</sup> 989 —cumplida el 27 de marzo a las 17 horas—, la Dirección de Comunicaciones Sociales prohibió la circulación del libro "El Ideal de la Historia", del ex parlamentario DC Claudio Orrego. Para Orrego, su obra de 120 páginas, editada en los talleres gráficos Corporación, era un paralelo entre los sismos que precedieron a la Segunda Guerra Mundial y los que hoy vive el mundo, fundándose en los polémicos análisis del "Club de Roma" y en el pensamiento de Camus y de Martínez. Invocando a éstos, Orrego reclamaba un "humanismo heroico". Según el autor, el libro no trataba para nada la situación de Chile. Otras fuentes, en cambio, dijeron a QUE PASA que todo lo anterior era sólo un pretexto y un disfraz para un violento ataque político a la Junta, que implicaba una violación del receso. Los comentarios de Radio Balmaceda sobre este asunto —unidos, dijo la Dirección a otras desinformaciones anteriores de la misma emisora— motivaron su clausura por diez días. Al alba de ayer, Claudio Orrego —que

# **¿Humanismo heroico? [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1975

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

¿Humanismo heroico? [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)